

## Carta de Robert van Schendel a Albert Coppé (5 octubre 1962)

**Source:** "Carta de Robert van Schendel a Albert Coppé", ME-2157 1962, 05.10.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

**Copyright:** Archives historiques de l'Union européenne

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/carta\\_de\\_robert\\_van\\_schendel\\_a\\_albert\\_coppe\\_5\\_octubre\\_1962-fr-1cf46537-953e-4dc0-8462-8dcde270e6de.html](http://www.cvce.eu/obj/carta_de_robert_van_schendel_a_albert_coppe_5_octubre_1962-fr-1cf46537-953e-4dc0-8462-8dcde270e6de.html)

**Date de dernière mise à jour:** 20/02/2014

Bruxelles, le 5 octobre 1962.

Monsieur le Président,

Vous n'ignorez pas qu'à la suite de notre Congrès de MUNICH, des sanctions ont été prises par les autorités espagnoles contre certains des participants au Congrès, à savoir : le choix entre la résidence surveillée aux îles Canaries ou l'exil.

De ce fait, certains des participants espagnols au Congrès ont perdu, du jour au lendemain, leur occupation et leur moyen d'existence, et vivent hors de leur pays dans des conditions précaires. quelques-uns parmi eux ont pu faire face à ces difficultés, soit par leurs propres ressources, soit par leurs relations, soit grâce à l'appui d'amis du Mouvement Européen.

Un de nos amis demeure néanmoins dans une situation difficile.

Il s'agit de M. Carmelo CEMBREIRO, juriste de Madrid, appartenant aux milieux de la démocratie chrétienne de gauche, animée par Manuel Jimenes Fernandez, que vous connaissez certainement de réputation, et que M. Cembrero représentait au Congrès de Munich.

M. CEMBREIRO était fonctionnaire à l'Office des Statistiques à Madrid. C'est la raison pour laquelle je viens vous demander, en votre qualité de Président du Comité d'Administration de l'Office des Statistiques, de bien vouloir faciliter la recherche d'un emploi dans ce service, même transitoire, qui conviendrait aux aptitudes de M. CEMBREIRO.

Je ne puis être juge des qualités professionnelles de l'intéressé. Mais je puis vous assurer qu'il nous a montré depuis plusieurs années, son attachement à la cause de l'unité européenne et aux principes de démocratie politique.

- 2 -

J'espère très vivement que vous voudrez bien répondre affirmativement à l'invitation pressante que je me permets de vous adresser et je suis convaincu que votre intervention est la seule qui puisse avoir des effets profitables pour M. CEJUBERO, notre ami.

L'adresse actuelle de celui-ci est la suivante : M. Carmelo CEJUBERO, Hôtel Radio, 2, rue Lormand, BAYONNE, Basses-Pyrénées, France.

En vous remerciant très vivement et très sincèrement de ce que vous voudrez bien faire le plus rapidement possible, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, les assurances de ma très haute considération.

Robert van Schendel,  
Secrétaire Général.

Monsieur Albert COPPE, Vice-Président  
de la Haute Autorité de la C.E.C.I.,  
place de Metz, 2, Luxembourg, Gr. Miché.